

## "MEA-Sofort" sickert in die Fläche

03.03.2014

**Die lange Zeit des Wartens und des ständigen Ringens um eine Mobile Endgeräteauslesung (MEA) ist vorbei. Die unermüdliche Überzeugungsarbeit des BDK, Verband Bundespolizei, trägt nun Früchte.**

Anfang Februar begannen die ersten Lehrgänge im Ref. 55 für die künftigen Nutzer der neuen MEA Technik. Nach der Einweisung wurden die „Auswertegeräte“ den Kollegen/innen übergeben und konnten in die Dienststellen mitgenommen werden. Leider ist ein umfängliches Arbeiten dennoch nicht möglich, da die dazugehörigen Rechner noch nicht für die Endnutzer zur Verfügung stehen. Gleichwohl werden jetzt erste praktische Erfahrungen mit den Geräten gesammelt, dabei werden sich Stärken und Schwächen des Systems herausstellen. Nach einem angemessenen Zeitraum des praktischen Einsatzes wird der BDK BPOL den tatsächlichen Nutzen analysieren und wenn nötig auf Nachbesserung drängen.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)